



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6948409</b>
Prix	<b>Prix NC</b>

Cannes

Appartement à louer (06400)

Location pour les congrès et saisonnière uniquement - appartement neuf libre pour le lyons - a 5 minutes du palais des festival - beau t4 neuf de 94 m2, situé au troisième étage, dans une résidence prestigieuse et sécurisée, avec vue mer latérale, comprenant un hall d'entrée avec toilettes pour invités, un séjour avec cuisine ouverte toute équipée, 3 chambres doubles avec 3 sales de bains, en extérieur, 2 balcons pour un total de 36 m2. Parking extérieur collectif dans la résidence.

*Congress and summer rentals only - brand new apartment available for the lyons6 5 minutes from the palais des festivals -beautiful brand new 3 bedrooms' apartment, with a living surface of 94 sqm, located at the third floor in a prestigious and secured residence, with lateral sea view, including an entry hall with guest toilet, a living room with open kitchen all equipped, 3 double bedrooms each with bathroom, two balcony for a total of 36 sqm. Collective outside parking in the residence.*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)